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По домам, мои родные
Почта России справилась с государственной задачей по доставке пенсий

Михаил БАТУРИН

Завершен период доставки 
майских пенсий, и Почта 
России подводит первые итоги 
доставки свердловчанам, 
которые получают их на дому. 
Журналисты «ОГ» прошли 
вместе с доставщиками пенсий 
в Сысерти и Екатеринбурге, 
чтобы увидеть, как проходит 
этот процесс, и узнать, 
есть ли претензии у самих 
пенсионеров.

почту, надежнее. Я человек ста-
рой закалки, карточкам не до-
веряю. А в отделении у нас рабо-
тают хорошие, отзывчивые лю-
ди. Меня вот подруга попроси-
ла с собакой на даче пожить де-
сять дней. И я поэтому попросила 
принести пенсию мне позже, от-
кликнулись», – рассказала Свет-
лана Георгиевна.

Никаких проблем не оказа-
лось и в Сысерти, куда журнали-
сты «ОГ» приехали для того, что-
бы сравнить: как идет доставка 
в областном центре и районном. 

Леонид, специалист частной 
службы доставки, перешел на ра-
боту в подразделение Почты Рос-
сии. Мы прошли по маршруту 
в частном секторе, где он достав-
лял пенсии не один год и где его 
знают в лицо.

«Какие изменения? Нет, сна-
чала-то за голову схватились – 

соседи-то: как, что, зачем? Все ра-
ботало и так. А вот: принесли  
23-го, расписался, все выдали, как 
и раньше. Леонида мы знаем, с 
радостью встречаем всегда», – ска-
зал пенсионер Леонид Лаптев.

«Приехал тот же парень, я 
его так люблю! Страх был, ког-
да узнали об изменениях. У ме-
ня сын-инвалид, я получаю сразу 
две пенсии. Мне нынче 75 будет, 
ходить уже не могу далеко. Боя-
лась, что придется ходить пере-
оформлять документы. А при-
несли пенсию – ничего и не из-
менилось», – поделилась пенсио-
нерка Татьяна Гоцебина.

«Я вообще от вас первый раз 
слышу, что как-то по-другому 
пенсию доставляют. Тот же па-
рень – хороший: мне всегда и по-
говорить с ним приятно. Я до-
ставщиков благодарю: мне не на-
до ходить никуда, возраст уже. 

Я не знаю, куда и идти-то. По хо-
зяйству занимаюсь, огород у ме-
ня почти 10 соток. Все посажено, 
все растет. Работы много», – вы-
сказал свое мнение пенсионер 
Пётр Баталов.

Мало что изменилось и для 
доставщиков. Сотрудникам част-
ных служб, перешедшим в Почту 
России, сохраняют уровень зара-
ботной платы, и при этом у них 
появляются дополнительные со-
циальные гарантии.

«Для нас как альтернативщи-
ков суть не поменялась. Есть ню-
ансы, например, в оформлении 
кассовых документов. Пенсионе-
ры, с которыми мы работали, оста-
лись в нашем же ведении в пол-
ном составе. Даты выплат преж-
ние. Нам работать удобно», – поде-
лилась оператор связи 1-го класса 
ОПС №102 Лариса Янаева.

Екатеринбургская пенсионерка Светлана Попова считает, что получать деньги через Почту России надежно,  
а пенсионер из Сысерти Пётр Баталов встречает доставщика пенсий как родного

#ПОЖАРНЫЙ_РЕЖИМ

Готовность 
работать  
круглые сутки

За два месяца патрули выя-
вили в лесах 109 нарушений 
пожарной безопасности. С на-
чала года возбуждено 72 дела об 
административных правонару-
шениях по статье 8.32 КоАП.

Как подчеркнул Евгений 
Куйвашев, первостепенную 
роль сегодня играет строгий 
контроль за соблюдением жи-
телями норм особого противо-
пожарного режима. 

– В эти выходные необходи-
мо обеспечить стопроцентное 
патрулирование всех въездов 
и выездов в лес. Максимально 
охватить подходы к водоемам. 
Привлекайте в том числе и во-
лонтеров. Круглые сутки дол-
жен работать штаб. Я сам лич-
но буду звонить, смотреть, как 
эта работа ведется, – акценти-
ровал Евгений Куйвашев, доба-
вив, что в рейдах будут участво-
вать сотрудники МЧС и поли-
ции.

Губернатор поручил создать 
на базе Уральской авиалесо-
охраны дополнительную груп-
пировку в составе 200 человек. 
По словам главы региона, ком-
плектование такого резерва, в 
том числе необходимыми ин-
струментами и средствами свя-
зи, должно начаться незамедли-
тельно. Это поможет быстрее и 
эффективнее реагировать на 
природные пожары в области, 
а также усилит работу в рамках 
межрегионального маневриро-
вания. Вопрос о выделении не-
обходимых средств для реали-
зации задачи поручено прора-
ботать министерству финансов 
Свердловской области.

Также будет организовано 
патрулирование водохрани-
лищ с воды, в том числе вместе 
с Государственной инспекцией 
по маломерным судам. Кроме 
того, глава Рослесхоза дал пору-
чение по опашке всех железно-
дорожных путей.

В ближайшее время гла-
ва региона проведет совеща-
ние с арендаторами земельных 
участков. К тем, кто не прини-
мает участие в ликвидации по-
жаров и профилактике их воз-
никновения, будут приняты са-
мые суровые меры – вплоть до 
отзыва участков.

Напомним, что на сегод-
няшний день в ликвидации по-
жаров в области задействованы 
более 11 тысяч человек и 2 223 
единицы техники. С помощью 
авиации с 5 по 23 мая произве-
дено 825 сбросов воды, а общий 
налет на ликвидации лесных 
пожаров составил 507 часов.

23 мая Евгений Куйвашев 
поручил главам муниципали-
тетов усилить контроль лесо-
пожарной обстановки на Сред-
нем Урале. В каждом муници-
пальном образовании будут 
работать патрульно-маневрен-
ные и патрульно-контрольные 
группы, состоящие из предста-
вителей МЧС, полиции, мест-
ных администраций и обще-
ственников. 

 Å Начало на стр. I

Урал – Донбасс: снова на маршрут
Василий АЛЕКСЕЕВ

Две фуры с гуманитарной 
помощью отправились 
вчера на Донбасс со склада 
компании «Сима-ленд». 
Общий вес груза составил 
18 тонн. Перинатальный центр 
в Макеевке в ближайшие 
дни получит пеленальные 
столы, пеленки, холодильные 
камеры и постельное белье. 
В сборе гуманитарного груза 
приняли участие свердловские 
отделения «Единой России» 
и «Союза женщин России».

Первый заместитель предсе-
дателя Законодательного Собра-
ния области Дмитрий Жуков по-
казывает УАЗ, который переде-
лали под нужды военных: кузов 
покрыли бронелистами, на кры-
шах установили сетки для отско-
ка снарядов, усилили их рессоры 
и поставили двигатели в 130 ло-
шадиных сил. Остальной груз – 
коробки, в которые упакована гу-
манитарная помощь.

– Запросы меняются. Обрат-
ную связь мы получаем с пере-
довой и от нашей подшефной 
территории. Сначала были не-
обходимы теплые вещи, блин-
дажные свечи. Сейчас теплые 
вещи, конечно, не так нужны. 
Поэтому меняем ассортимент 
груза, отправляя каждый раз 
самое необходимое, – пояснил 
Дмитрий Жуков.

Гуманитарный конвой до Ма-
кеевки сопроводит Иван Ерёмен-
ко, один из лидеров «Молодой 
Гвардии Единой России». 

– Я горд тем, что мне довери-
ли сопровождать груз. И у ме-
ня появилась возможность убе-
диться, что наши грузы соответ-
ствуют потребностям, которые 
есть у медицинского персонала 
и сотрудников других учрежде-

ний наших подшефных терри-
торий, – поделился он.

«Союз женщин России» то-
же давно участвует в сборе гу-
манитарной помощи, напри-
мер, отправляют российским 
военным письма и поделки де-
тей. В этот раз, как рассказа-
ла «ОГ» заместитель председа-
теля «Алапаевского городско-
го союза женщин» Ирина Шту-
кина, отправляют маскировоч-
ную сеть размером 3х8, кото-
рую учащиеся школы №2 Ала-
паевска и ветераны педагогиче-
ского труда плели на протяже-
нии месяца.

– Каждый из 820 учащихся 
школы №2 города Алапаевска 
надеется, что эта сеть как ангель-
ское крыло укроет наших за-
щитников на СВО. Мы очень хо-
тим, чтобы победа была за нами. 
Ребята нарезали, завязывали ло-
скутки, и каждый желал толь-
ко мира, только победы с каж-
дым лоскутком, – сказала Ирина 
Штукина.

Эльвира Грачёва, председатель Алапаевского союза женщин, 
 укладывает самодельную маскировочную сеть
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С 1 мая 2023 года, в силу фе-
дерального законодательства, 
доставлять пенсии на дом могут 
только сотрудники Почты Рос-
сии. Пенсионеры, конечно, пе-
реживали: изменятся ли сроки, 
не забудут ли их вообще, не поте-
ряют ли документы или их нуж-
но переоформлять. Почта Рос-
сии развеяла эти сомнения.

«Ничего не изменилось. 
Сроки те же: день в день. Да-
же люди те же доставляют: со-
трудники частной службы до-
ставки перешли на работу в  
Почту России. По сути, измене-
ния коснулись только внутрен-
него документооборота, финан-
совой отчетности. На людях это 
никак не отразилось», – расска-
зала начальник отделения поч-
товой связи №102 в Екатерин-
бурге Светлана Мухина.

Перевод на обслужива-
ние пенсионеров в Почту Рос-
сии был осуществлен беззаяви-
тельно. «Бегать по инстанциям», 
оформлять дополнительные до-
кументы необходимости не бы-
ло. Екатеринбургская пенсио-
нерка Светлана Попова даже ра-
да, что теперь получать выплаты 
будет через Почту России.

«Это хорошо, что через  
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